
4 Pièces

114 m²

Réf. W-046YBN

1 100 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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À seulement quelques pas du centre ville de Villefranche-sur-Mer, entre

Nice et Monaco, cette maison individuelle d'environ 114 m² séduit par

sa luminosité et sa vue imprenable sur la mer et le Cap Ferrat. Nichée

dans  un  environnement  paisible,  elle  offre  plusieurs  terrasses

spacieuses  invitant  à  la  détente  face  à  la  Méditerranée.  Le  séjour

cathédrale, baigné de lumière naturelle, crée une atmosphère unique où

volumes et élégance se conjuguent harmonieusement. Elle dispose de

trois chambres avec salles d'eau en suite, d'une mezzanine permettant

d'aménager un espace bureau ou salon, ainsi que ...

Just  a  few steps from the town center  of  Villefranche-sur-Mer,  between Nice and

Monaco,  this  detached  house  of  approximately  114  m²  captivates  with  its

brightness  and  stunning  views  of  the  sea  and  Cap  Ferrat.  Nestled  in  a  peaceful

environment,  it  offers  several  spacious  terraces  inviting  relaxation  facing  the

Mediterranean. The cathedral living room, bathed in natural light, creates a unique

atmosphere  where  volume  and  elegance  harmoniously  blend.  It  has  three

bedrooms with en-suite bathrooms, a mezzanine that can be used as an office or

lounge space, and quality features such as: - Parquet ...
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